

Jahresbericht 2021 Aktivriege Männer

Das Jahr hat begonnen, wie das letzte Jahr endete: mit Einschränkungen. Trainings konnten bis Mitte April keine durchgeführt werden und dann auch nur unter strengen Vorgaben. Wir beschränkten uns auf Trainings an der frischen Luft ohne Körperkontakt. Es galt vor allem nach langer Pause wieder ein Training anbieten zu können.

Ursprünglich wäre der Besuch eines Turnfestes geplant gewesen, aber dieses wurde wie so viele andere Anlässe abgesagt. Immerhin konnten wir ab Juni wieder ohne Einschränkungen trainieren. Wie im letzten Jahr führten wir wieder eine Wanderung mit Übernachtung in einer SAC-Hütte durch. Der Anlass war gut besucht, die körperlichen und psychischen Strapazen (es war ziemlich steil) wurden mit einer herrlichen Aussicht belohnt. Zudem stand Ende Sommer noch ein vielfältiges Sommerprogramm zu Verfügung mit reger Beteiligung unserer Riege. Nach den Sommerferien standen dann noch eine Vielzahl interner Anlässe an wie das Schlussturnen, Jugendsporttag, Turnfahrt, Lottomatch und die DV.

Seit Wiederaufnahme des Trainings nach den Sommerferien, können wir wieder auf genügend Mittturner zählen, welche regelmässig das Turnen besuchen. Doch es gibt schon noch ein paar Langzeitabsenzen seit Corona. Wir hoffen, dass sich auch diese Mitglieder wieder motivieren lassen, vielleicht mit einem Neujahresvorschlag, wieder ein bisschen Sport zu treiben und die Kameradschaft zu pflegen.

Für die Aktivriege
Benedikt Wyss

